

Antrag auf angemessenen Standort im Grünwalder Stadion

Bürgerinitiative <mehrplatzzumleben@gmx.de>

Mo 16.12.2019 11:42

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>; Mandy Kroiß <mandy.kroiss@muenchen.de>;

Der BA 18 möge einen angemessenen Standort für die Instalation " 101 Jahre Sechz`ger Stadion" im Grünwalder Stadion beantragen.

Begründung:

Der BA 18 und das Kulturreferat unterstützen das Kunstforum HMP, temporäre Kunst im öffentlichen Raum seit 2007.

Im Rahmen von Bürgerschaftlichen Engagement schufen die Freunde des Sechz`ger Stadion die Instalation " 101 Jahre Sechz`ger Stadion" um den Hans-Mielich -Platz zu beleben.

Die Stele aus Stein fristet nun versteckt hinter Müllcontainern am Seiteneingang des Grünwalder Stadion ihr Dasein. Überall wird Bürgerengagement geehrt, deshalb sollte ein angemessener Standort beantragt werden um das Engagement der Bürger*innen zu würdigen.

Mit freundlichen Grüßen

Melly Kieweg

089 21088604

Mail: mehrplatzzumleben@gmx.de

Internet: www.mehrplatzzumleben.de

Webmaster Hartmut Böttcher 089 3598816

Auf der Seite aktuelle Fotos

<http://mehrplatzzumleben.wordpress.com/presse-aktuelle-fotos/>
können Sie sich Dateien in Originalgröße runterladen.

Andere schicken wir Ihnen im Original auf Anfrage